

Presseinformation

Orth/Donau, 24. April 2012

Dem Wettergott zum Trotz: Das Familienfest „Artenschutz in unseren Nationalparks“ geriet zum fröhlichen Erfolg bei Veranstaltern und Gästen

Am Sonntag, 22. 4. lud der Nationalpark Donau-Auen gemeinsam mit weiteren österreichischen Nationalparks zum großen Frühlings-Familienfest im schlossORTH Nationalpark-Zentrum. Die Stimmung war trotz wechselhaftem April-Wetter hervorragend. Im Rahmen des Festes wurde eine neue Gastausstellung aus Deutschland im Aussichtsturm eröffnet.

Der Nationalpark Donau-Auen veranstaltet in jeder Saison **mehrere Familienfeste** mit unterschiedlichen Themen. Am 22. April präsentierten Österreichs Nationalparks ihre Artenschutz-Projekte - von der Europäischen Sumpfschildkröte bis zu seltenen Orchideen, von Steinbock, Bartgeier und Luchs bis hin zur scheuen Wildkatze.

Trotz von Beginn an bewölktem Himmel und letztlich gar Regenschauern am Nachmittag konnten rund 800 Gäste beim Fest begrüßt werden – und noch wichtiger: die **Stimmung war hervorragend**. Die Veranstalter wussten durch Improvisation das Beste aus den Bedingungen des launischen Apriltags zu machen.

Neben Wissens-, Spiel- und Kreativ-Programmen der Nationalparks Donau-Auen, Thayatal, Gesäuse, Oberösterreichische Kalkalpen und Hohe Tauern trugen auch die Angebote der **Donau-Auen - Partner** Eulen- und Greifvogelstation Haringsee, CampusMittelschule Orth/Donau und Donauversicherung zum Gelingen des Festes bei. Ein Gewinnspiel sowie das Angebot in Schloss-Café und Nationalpark-Shop wurden gut angenommen, für die musikalische Untermalung sorgten „Ernesto & The Serious Guys“.

Neben den mitfeiernden Nationalparks wurde auch eine **Delegation aus Deutschland** begrüßt, denn der Nationalpark Donau-Auen lädt jedes Jahr ein Donauland ein, eine Gastausstellung im Aussichtsturm des Schlosses zu gestalten. Heuer stiftete das Schutzgebiet **Donauauwald Neuburg-Ingolstadt** eine Präsentation. Sie stellt die Besonderheiten des Reservates und die Naturschutz-Maßnahmen mittels Fotografien und einem Film vor. Die Ausstellung wurde im Rahmen des Festes eröffnet und kann bei einem Besuch des schlossORTH Nationalpark-Zentrums besichtigt werden.

Das **Fazit** des gelungenen Familienfestes: Der April macht was er will – dennoch wurde der Artenschutz in Österreichs Nationalparks gebührend gefeiert!

Für Presserückfragen:

Nationalpark Donau-Auen GmbH
Mag. Erika Dorn, Pressebetreuung
Tel.: 02212/ 3450-16, mobil: 0676/ 84223526
e.dorn@donauauen.at
www.donauauen.at, www.facebook.com/donauauen